



Geschwisterzeit

am 7. März 2015 fand unser erstes Treffen in diesem Jahr statt.

Nach der kurzen Busfahrt vom Ravensburger Bahnhof zum Kinderheim St. Johann und einer kurzen Spielrunde, ging es in den Zußdorfer Wald.

Über Waldwege, rutschige Steilhänge, schneebedeckte Wiesen und über einen Bach führte unser Weg zu unserem Rastplatz, wo wir eine ausgiebige Vesperpause einlegten.

Unterwegs sammelten wir Moos, Zweige, Blüten, Flechten, Zapfen, für die Tischdeko, denn...



... am Nachmittag waren die Familien der Geschwisterkinder und -jugendlichen eingeladen.

Bei Kaffee, Kuchen und Brezeln, mit vielen interessanten Gesprächen und einer Runde „Vier auf einer Bank- Eltern gegen Kinder“ ließen wir den Nachmittag ausklingen.

Schön, dass Ihr alle gekommen seid - wir freuen uns aufs nächste Treffen mit Euch am 25. April 2015

Bis dahin wünschen wir Euch allen eine gute Zeit.

Jörn, Sybille, Jenny und Florentine